

Primer ministro japonés llegó a Cuba para visita oficial



La Habana, 22 sep (RHC) El primer ministro japonés, Shinzo Abe llegó este 22 de septiembre a La Habana para iniciar una visita oficial a Cuba, durante la cual sostendrá conversaciones con el presidente Raúl Castro, y realizará otras actividades.

El vicepresidente del Consejo de Estado, Salvador Valdés Mesa recibió al visitante en el aeropuerto internacional José Martí, de la capital cubana.

Abe es el primer líder japonés que viaja a la nación caribeña.

Previo a su arribo, el primer mandatario nipón expresó al diario cubano Granma su deseo llevar a cabo un diálogo abierto de opiniones sobre una amplia gama de temas que incluyen estimular el comercio y las inversiones.

"Es mi intención manifestarle al presidente Raúl Castro que Japón continuará esforzándose por el desarrollo económico y social de Cuba", dijo.

Las dos naciones firmaron el pasado 19 de de septiembre un acuerdo para reordenar sus deudas a mediano y largo plazos, con lo que buscan estrechar sus nexos en los sectores económico-comercial, de inversión y cooperación.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/106508-primer-ministro-japones-llego-a-cuba-para-visita-oficial>



Radio Habana Cuba